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經濟事務委員會  
 

待議事項一覽表  
(截至 2007年 1月 16日的情況 ) 

 
  建議的討論

時間  
 

 航空、物流及港口發展  
 

 

1.  物流業發展  
 
大嶼山物流園 (下稱 "物流園 ") 
 
經濟發展及勞工局局長於 2006年 10月 23日就有關政策

作出簡報時，委員對物流園表示關注。政府當局計劃

向委員簡介可行性研究的結果及有關發展擬建物流園

的其他相關考慮因素。  
 

 
 
 

尚待確定  
 
 
 
 
 

2.  航空服務  
 

於香港國際機場實施一地兩檢模式的通關安排  
 

為了增加香港國際機場的競爭力，委員認為政府應與

中央人民政府及有關當局聯絡，以期於香港國際機場

實施一地兩檢模式的通關安排。  
 

在事務委員會 2005年 1月 24日會議席上，政府當局表

示，在跨境管制站實施一地兩檢模式的通關安排涉及

複雜的法律和司法管轄權問題。當局並無計劃在翔天

廊實施一地兩檢模式的通關安排。  

 

 

尚待確定 

 

 

 

 

 

 

 

3. 海洋公園重新發展計劃  
 
事務委員會分別在 2005年 11月 28日及 2006年 4月 24日
會議上分別考慮海洋公園重新發展計劃及公共污水收

集系統改善配套工程的擬議撥款安排。黃定光議員建

議，委員亦同意，事務委員會應繼續監察該主題樂園

日後的發展。  
 
 

 
 

尚待確定 
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